

leer=soñar despierto

pegi10@hotmail.com



Capítulo 1

Sensación del más horrible, del más oloroso, huele a miedo y siempre esta contigo. Te diré que, esta velada ha sido ya por un largo tiempo algo insoportable, no lo puedo tragar, me quema y no me deja ser.

Me voy lejos cuando me empiezan a doler las costillas, como sabría lo que me iba a suceder, empecé a ver esas cosas extrañas que se movían y quiero verlas de nuevo por que me llaman o eso es lo que creo.

Me siento bien, he hecho todo lo posible por que así pasara y lo he hecho de una manera cambiante e impredecible, junto con pequeños momentos de felicidad, solo, pequeños, aun así los recuerdo con fuerza esperando el siguiente. Superarte fue fascinante, probablemente no pienso todas esas cosas como el, ni las pongo en practica tal cual, dejarme llevar por lo fascinante hace que el regocijo me siegue, esa predicción y sensación de que todo es alucinante y caluroso. Me gusta, me hipnotiza con sus saberes, la creatividad junto con el amor pueden ser infinitamente predisuestas para ti desde entonces.

Lo comí, y sus calorías me dirán que no voy a ser la misma, que me derretiré y les are ver a todos que esto es cuestión de tiempo, antes de que mueran o muramos deberán coincidir con alguien, y entregarle lo que se merece, me dirán también que la sensación de protección en esa y esos recuerdos que se cuelan de domingos en las noches, jamás las olvidarás, que siempre me las traerán de nuevo de vuelta y el enternecedor sin sentido que había se esfumara y se convertirá en una ceguera que se quedara en nuestros ojos por un tiempo.

Creo que no he olvidado aun como es eso, al comerlo, lo amargo de mi lengua se expandió por mi cuerpo y me paraliza, e insatisfecho este, me ara devolverlo en esos días cuando mi percepción sea violada y destruida. Y cuando retorno después de comerlo, las sensaciones intragables comienzan a ponerse en mi lado, me desanimo y me carcome la cabeza por dentro con el remordimiento inevitable, se dispara de repente, los miras a todos, y te lamentas con esa cara de incertidumbre en las calles. Después viene el frio, pero no comúnmente el frio en si, se trata de algo más, mas allá del miedo, esto acompañado de soledad, son la mezcla que te inyectan, ni siquiera piensas ya, te moldea el cuerpo, te dice como moverte y que hacer.

Días después de comerlo, la insatisfacción es mas que evidente, es mas que descifrable, simplemente no te alcanza nada, luego te acostumbras olvidándote de aquello, te conformas, y tu cabeza sabe que algo viviste, algo hiciste que no te deja estar ni para bien ni mal, el cortometraje de todo aquello reaparece en pequeños fragmentos involuntarios, te toman haciendo que deseas incansablemente enfrascarlos otra ves en cada una de tus venas.

En fin, ¿te sientes bien con esa gente y sus casas con alegóricos sueños? La realidad es que siempre vas a tener que volver y conseguir algo así si quieres vivir, si, hablo de los alegóricos sueños, compartirlos con una buena persona seria lo mejor, tratar de no ser tan infelizmente monótono,

sin descartar claro, que si quieres es necesario pasar el resto de tus días así, recordando todos los problemas de sociedad y cotidianas aventuras de ciudad, resolver el problema del sexo, sin decirle a tu compañero de seguro, te infiltraras en la vida de tus creaciones para sentirte no tan próximo a ser espíritu.

Pensaras luego, en como pudo haber gente tan buena que te llenara de sus esperanzas y alusiones, llega a quererlas como ningún otro drogadicto lo aria, regálales tu tiempo sin viaje y disimula las esplendorosas sensaciones que emanaren de ti. Podrás estar un tiempo así, después te volverás como ellos o seguirás como tu.

Cuando volví a comerlo, casi al final, la circunstancia de no saber en aquellos momentos, de no saber la avenida, de no saber los coches, de no saber de tu ropa, de no saber de tu tiempo, era riquísima. Me invitaba a que no me importara ya, no caía al vacío, el vacío caía en una gran chupetada en mi cuello, y me absorbía ¿Qué? Vida, pero como podría succionar eso si no te sentías así, eso no era vida, era incertidumbre y descontrol, suspenso del mas tenebroso se compaginaba con el "no saber".

Siendo una característica íntimamente notable en nosotros, la autodestrucción, búsquedas del dolor es lo que te mantiene cuerdo, sin que lo sepas todo lo que buscas es: sensaciones horribles, eso para conocerte y reconocer que tu estúpida vida aun tiene vida. No hay un eso sin un aquello, o frio sin calor, o lluvia sin sol, aun así yo disfruto más los fríos y las lluvias.

¿Que mas buscarías si no fuese recaer? El hecho es que por esto, tu dureza se vuelve parte del incomprensible cerebro y este se acostumbra sin que quieras, el sol.

No planeo alejarme tanto, no puedo alejarme tanto. Prefiero dibujar personas desnudas y creer que seria diferente, sentirme solo un poco mejor creyendo que capturo su cara y labios, no pueden dejarte ser o al menos a mi no, me jalan, me acostumbro.

Los últimos dos sueños, mis memorias más oscuras habían estado ahí. El primero fue el peor, no tenía salida, retornábamos a lo mismo cada vez, como todos unos locos, marchábamos cada vez más cerca de la muerte, ella se burlaba de nosotros y sin dejar rastro de nuestra decepción al escapar, siempre regresaba sin decirnos nada, solo nos tomaba mientras nos envolvíamos y logramos escapar. Una vez estuve en desacuerdo, el miedo me recorrió por todas partes yo, ya solo quería llegar a casa y ver a mi familia.

Las imágenes del sueño no importan, no tiene caso que describa cada detalle del entorno, las personas con las que lo compartí, pienso que son sobrepuestas y me dan paso a una nueva fe de terror.

El segundo fue contradictorio, también opuesto y con menos miedo, me enfoque en buscar una solución, al tratar de explicarme por qué siempre termino con impotencia además de ciertas ganas por decir alguna u otra estupidez. Cuando estoy en el día, me parece que me preocupo por tantas cosas.

Mis memorias no siempre serán buenas aunque estén llenas de algo malo,

siempre acostumbro complicarme tanto, tanto que no alcanzo a distinguir las caras de mis padres, las caras de las calles, las caras de mis amados. Te invito a que pienses o como quieras llamarlo, que sería de ti, si pudieras ver un poco más, si pudieras alcanzar eso por lo que no te atreves a llorar, que bien te sentirías.

Pero para mí no hay cosa que alcanzar ¿es malo eso?, es enfermo, es paranoia.

Me gusto, me infecto, me entristezco.

Tenme una vez más por favor, solo tómame, luego déjame ir uno o dos días después, pero invítame de tus drogas, drogas buenas y fuertes, para hacer lo que me dijo alguien una vez: quiero perderme, perderme en el tiempo.

La incontable música, como es que la amo tanto.